

A.M. Collins

Die Autorin A. M. Collins brachte die Zornigen Hausfrauen 1983 unter eigener Leitung am Pioneer Square Theatre in Seattle zur Uraufführung, wo ihr Musical so begeistert aufgenommen wurde, dass es gleich über mehrere Jahre fester Bestandteil des Programms blieb. Musik und Liedtexte stammen aus der Feder ihres Lebenspartners Chad Henry. "Das Buch von A.M. Collins ist der blanke Wahnsinn, gespickt mit satirischen Anspielungen und doch voller Wärme. Und selbst wenn die Szenen einem Cartoon entsprungen scheinen, umgibt die acht Charaktere doch noch die Aura der Wahrheit. Chad Henrys Musik schöpft aus jedem Pop-Rock-Stil von Doo-Woo bis Punk und seine Liedtexte sind alles andere als uninspiriert." (Theater am Hagen)

Theaterstücke

Zornige Hausfrauen

Uraufführung:

1983 | Pioneer Square Theatre, Seattle

Regie: A.M. Collins

Deutschsprachige Erstaufführung:

26.09.1991 | Theater im Westen, Stuttgart

Regie: Heidemarie Rohweder